
順番 通告者 　質　問　事　項　

　１　高齢者肺炎球菌ワクチンへの公費助成について

　２　介護マークの導入について

　３　少子化対策について

　
　１　町政懇談会について

　２　新エネルギー政策について

　３　ナウマングラウンドの活用について

　１　防災対策について

　２　ごみ処理事業談合問題について

　３　観光協会について

　４　メガソーラー事業について

　５　高北病院改築について

　１　通学路整備について

　２　かいな小富士団地の町有地について

　３　太陽光発電について

　１　牧野公園の整備について

　２　男女共同参画について

　３　霧生関公園について

　４　住民票等の取得について

　１　ＮＨＫラジオが夜間受信できない

　２　２０１４年４月の消費税増税にどう備えているか

　３　南海トラフ地震にどう備えるか

　１　国保税の負担軽減を

　２　中学卒業までの医療費無料化は天下のすう勢

　３　霧生関公園問題について説明と謝罪を

　４　「水の科学」を総括せよ

　５　観光協会職員の人前はどのようになされたか

　６　税、公共料金滞納者に対する差し押さえの実態について

　７　夏場にかけて、学校給食等の食中毒対策、アレルギー対策は
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